

市井原環境保全会



市井原環境保全会から頂いた写真を紹介します。
シバザクラを使い、アートを作られていました。
アートを作っていく過程、シバザクラの成長の様子も写真でご紹介します！！



1年目 10月

まず最初に耕し、雑草の根
などを取り除きます。



1年目 11月

建設資材のプラスチックで
字の型を作ります。



1年目 11月

雪が降る中お疲れ様です。
穴にシバザクラを1つずつ
植えていきます。



1年目 12月

植えて植えて...



1年目 12月

植栽完了です。
お疲れ様でした。



2年目 4月

だんだん花が咲き始めました。



ピンク色が可愛いですね。



茂ってきました。
雑草も生えます。



除草は大切ですね。
補植も行います。





3年目 4月

そして…
ものすごい生い茂って
います。綺麗です。



完成。すごくきれいですね。
シバザクラをこのようにアートにされるとは驚きました。
色合いもとても可愛いですね。
長期間丁寧に管理されたからこそ、このように綺麗に咲くんですね。
皆さんもこのようなシバザクラアートをされてみてはいかがでしょうか？
市井原のみなさんお疲れ様でした。

